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ACTA 17-2018 1 

Sesión Ordinaria 13 2 

 3 

Acta número Diecisiete correspondiente a la sesión ordinaria número Trece, celebrada por el Concejo 4 

de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil dieciséis – dos mil veinte celebrada 5 

en el salón distrital de San Antonio de Escazú a las siete horas con cinco minutos del martes 7 de 6 

agosto de dos mil dieciocho, con la asistencia de las siguientes personas: 7 

                    8 

SÍNDICOS PROPIETARIO SÍNDICOS SUPLENTE 9 

 10 

Denis Gerardo León Castro.   Flor María Sandi Solis.                                11 

  12 

CONCEJAL PROPIETARIO CONCEJAL SUPLENTE 13 

 14 

Doris Mayela Agüero Córdoba.  Carlos Alvarado  15 

Cecilia Carranza.   16 

Edwin Alonso Fernández Corrales. 17 

   18 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESION: 19 

 20 

Victorino Angulo.  Dennise Daniela Fernández Guevara. 21 

 22 

También estuvo presente: Bach. Silvia Rímola Rivas, encargada de asistir a los Concejos de Distrito. 23 

 24 

PRESIDE LA SESIÓN    25 

  26 

Comprobado el quórum, preside la sesión la sesión el señor Denis Gerardo León Castro, quien da 27 

inicio a la sesión. 28 

  29 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 30 

 31 
I. ORDEN DEL DÍA 32 
II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 33 
III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 34 
IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 35 
V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 36 
VI. MOCIONES.  37 
VII. ASUNTOS VARIOS. 38 
 39 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 40 

 41 
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Inciso 1. Se recibe a la nueva Junta del Residencial Nuevo Horizonte, señor Jairo Méndez Jiménez 1 

cedula #1-962-557, señor Mainor Duarte Alvarado cedula #1-803-576, señor Carlos Umaña Camacho 2 

cedula #1-951-740, señor Allan Vargas Rivas cedula #9-090-227y al señor Ivan Gonzales Mora 3 

cedula #8-0073-0305. 4 

Los señores vienen a presentarse como la nueva junta, y primero vienen para agradecer y felicitar a la 5 

administración por el apoyo que hasta ahora se les ha brindado como comunidad, que es la primera 6 

vez que una municipalidad les ayuda con necesidades que ellos como contribuyentes tienen. 7 

Nos explicaron la organización que están comenzando a organizar como vecinos y desean que se les 8 

pueda ayudar con capacitaciones, como de emergencias, seguridad, realización de proyectos, etc., y 9 

lo desean hacer por subgrupos de vecinos que se reporten con ellos directamente. 10 

Dentro de lo que presentan como necesidades es: 11 

Solicitar a la administración verificar el estado de tres lotes vacíos, para ver si son municipales, ya 12 

que tiene problemas con personas que desean utilizarlos. 13 

Ver la posibilidad de la ayuda conjunta con la administración de la colocación de alumbrado público 14 

en una zona que lo amerita, ya que están llegando con venta de droga. 15 

Ver la posibilidad de la creación de un salón comunal, por los diferentes eventos que se pudieran 16 

realizar para mejoramiento comunal. 17 

Ver la creación de una base donde puedan estar los buses de Tapachula para poder tener una ruta de 18 

bus todo el día y no solo las horas pico, ya que durante el día necesitan transporte adultos mayores, 19 

niños de escuela, mujeres con embarazo, y demás. 20 

Solicitar a la policía municipal el estar rondando un poco más en la tarde noche que es cuando más lo 21 

necesitan 22 

 23 

Acuerdo N° 24-2018: El Concejo de Distrito de San Antonio, solicita a la administración interponer 24 

sus buenos oficios, para realizar una inspección en los lotes vacíos del residencial Nuevo Horizonte, 25 

para ver si están a nombre de la Municipalidad, para que en alguno de ellos se pueda crear un salón 26 

comunal. Definitivamente aprobado. 27 

 28 

Acuerdo N° 25-2018: El Concejo de Distrito de San Antonio, solicita a la administración interponer 29 

sus buenos oficios, para realizar un estudio en el Residencial Nuevo Horizonte, para la instalación de 30 

alumbrado público en un sector que necesita, ya que están llegando personas en carros y motos para 31 

la venta y consumo de droga. Definitivamente aprobado. 32 

 33 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 34 

 35 

Inciso 1. Se conoce, se lee el acta N°15-2018 y N°16-2018. No se pueden aprobar hasta que ingrese y 36 

se apruebe el acta N°11-2018, pendiente de ingreso.   37 

 38 

ARTÍCULO IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 39 

 40 
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Inciso 1. Se recibieron las actas 15 y 16 por parte del Señor Sindico Denis león Castro 1 

 2 

Inciso 2. Se recibió por parte del Sindico Denis León Castro, carta presentada a la Macroproceso de 3 

ayuda social, la visita al señor Marco Tulio Ceciliano Chinchilla. 4 

 5 

Inciso 3. Se recibió por parte de la Licda. Julia Araya Molina, del área de Gestión a la Comunidad de 6 

Desarrollo Local, solicitud de información sobre el estado del proyecto de la Ley 7755 partida 7 

específica, para la elaboración del expediente del Cen Cinai de San Antonio.  8 

 9 

ARTÍCULO V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 10 

 11 

Inciso 1. No hay  12 

 13 

MOCION Y ACUERDOS: 14 

 15 

Moción 1. Se recibió vía correo electrónico de la Señorita Xiomara Granados Obando, la solicitud de 16 

préstamo de salón para realizar trabajo final de la Universidad de Costa Rica, para la licenciatura, en 17 

promoción para la salud, con mujeres del cantón de Escazú  18 

 19 

Acuerdo N° 26-2018: El Concejo de Distrito de San Antonio, acuerdo el préstamo del salón de la 20 

planta baja del Edificio del Concejo de Distrito a la Señorita Xiomara Granados Obando, estudiante 21 

de la Universidad de Costa Rica para el miércoles 26 de Setiembre de 9 de la mañana a 11 de la ma-22 

ñana. Definitivamente aprobado. 23 

 24 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS. 25 

 26 

No hay. 27 
 28 

 29 

Siendo las nueve horas con Diez minutos, el señor Denis León Castro que preside, da por concluida 30 

la sesión.  31 

 32 

 33 

 34 

Denis Gerardo León Castro.                               Doris Mayela Aguerro Córdoba  35 

              Preside                                                                        Secretaria.  36 

 37 


